

CULTURE À CHÂTEAU-SALINS

CONFÉRENCE : LE SAULNOIS À TRAVERS L'HISTOIRE



Une stèle située sur la commune de Manhoué. Photo RL

Après Le Saulnois dans tous ses états en décembre et Le Saulnois grandeur nature fin janvier, voici maintenant la dernière de la série que Roger Richard qualifie de « trilogie de présentation du Saulnois ». La conférence de dimanche prochain sera consacrée à l'histoire du Pays du Sel, de la préhistoire à nos jours. Il s'agit d'un vaste programme : les Celtes, les Gallo-Romains, les Francs, l'Austrasie, la Lotharingie, le Duché de Lorraine et l'Evêché de Metz, le temps des châteaux forts, la guerre de trente ans, les salines ducales et royales, la Révolution, l'Alsace-Lorraine et les deux guerres mondiales. Une rapide rétrospective du « Saulnois à travers l'histoire ».

Le premier « Cahier du Saulnois » devrait être disponible juste avant ou juste après la conférence qui aura lieu ce dimanche à 17 h 30, à la salle Saint-Jean de Château-Salins. Cette animation organisée par l'association Les Amis du Saulnois et de son Patrimoine est gratuite et ouverte à tous.

Le Saulnois à travers l'histoire, dimanche à 17 h 30 à la salle Saint-Jean de Château-Salins.

Publié le 11/03/2011